



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VII/2020/01036**
Datum: 03.03.2020
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser: Mämecke, Steve
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	25.03.2020	öffentlich Kenntnisnahme

**Betreff: Anfrage des Stadtrates Steve Mämecke (CDU-Fraktion) zum Projekt
– Gestaltung Stromverteilerkästen –**

Im Jahr 2019 fand wohl ein durch Pro Halle e.V. gefördertes Projekt der Galerie Graubunt e.V. in Kooperation mit der Freiraumgalerie statt, in dessen Rahmen Stromverteilerkästen künstlerisch gestaltet worden. Diese Aktion diente offensichtlich dazu, Schmierereien an diesen Einrichtungen künftig zu vermeiden.

Daher frage ich:

- 1. Welche Erfahrungen wurden mit diesem Projekt gemacht?**
- 2. Wieviel Stromverteilerkästen wurden auf diese Weise gestaltet?**
- 3. Welches sind die drei prämierten Kunstwerke?
Wo sind / wurden die Ergebnisse dokumentiert?**
- 4. Sind ähnlich gelagerte Projekte auch in Zukunft geplant?
Falls ja, welche?**
- 5. In welcher Form gedenkt die Stadtverwaltung solche Initiativen in Zukunft zu unterstützen?**
- 6. Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit der Stadtverwaltung, insbesondere des Fachbereiches Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung, mit Pro Halle e.V.?**
- 7. Welche gemeinsamen Projekte / Aktivitäten werden aktuell betrieben bzw. sind in absehbarer Zeit geplant?**

gez. Steve Mämecke
Stadtrat



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich I
Finanzen und Personal

06. April 2020

Sitzung des Stadtrates am 25.03.2020

Anfrage des Stadtrates Steve Mämecke (CDU-Fraktion) zum Projekt - Gestaltung Stromverteilerkästen -

Vorlagen-Nummer: VII/2020/01036

TOP: 10.9

Antwort der Verwaltung:

1. Welche Erfahrungen wurden mit diesem Projekt gemacht?

Die Netzgesellschaft Halle GmbH schließt mit interessierten Initiativen, Vereinen und Einzelpersonen Vereinbarungen über die künstlerische Gestaltung von technischen Anlagen wie Kabelverteilerschränken, Transformator- oder Gasdruckregelstationen im Stadtgebiet ab. Die Erfahrung mit allen Partnern ist positiv und die Mehrzahl der Motive gestaltet nachhaltig den öffentlichen Raum.

2. Wieviel Stromverteilerkästen wurden auf diese Weise gestaltet?

Die Stadt Halle (Saale) und private Akteure haben seit Mai 2019 etwa 50 technische Anlagen gestaltet.

**3. Welches sind die drei prämierten Kunstwerke?
Wo sind / wurden die Ergebnisse dokumentiert?**

Von einer Prämierung hat die Stadt Halle (Saale) keine Kenntnis.

**4. Sind ähnlich gelagerte Projekte auch in Zukunft geplant?
Falls ja, welche?**

Ja.

5. In welcher Form gedenkt die Stadtverwaltung solche Initiativen in Zukunft zu unterstützen?

Die Form der Unterstützung ist abhängig vom Projekt. Dazu steht die Stadt Halle (Saale) auch künftig fortlaufend mit den Initiatoren in Kontakt.

6. Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit der Stadtverwaltung, insbesondere des Fachbereiches Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung, mit Pro Halle e.V.

Die Zusammenarbeit mit der Stadt Halle (Saale) ist sehr gut. Beispielsweise beim Projekt Gestaltung von Hausfassaden arbeitet die Stadt Halle (Saale) eng mit Pro Halle e.V. zusammen, vermittelt Ansprechpartner, stellt Informationen zur Verfügung.

7. Welche gemeinsame Projekte / Aktivitäten werden aktuell betrieben bzw. sind in absehbarer Zeit geplant?

Aktuell wurden im Stadtteil Silberhöhe insgesamt acht Trafostationen gestaltet. Die Umsetzung erfolgte in Zusammenarbeit mit dem Kinderschutzbund und der lokalen Graffiti-Szene.

Egbert Geier
Bürgermeister